

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan yang diuraikan di bab IV mengenai Perancangan Sistem Penerimaan Kas atas Penjualan Tunai pada PT Kurnia Persada Mitra Mandiri Palembang yang telah dijelaskan pada rumusan masalah, tinjauan pustaka dan data yang diperoleh dari perusahaan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Fungsi yang terkait dalam sistem penerimaan kas atas penjualan tunai pada PT Kurnia Persada Mitra Mandiri Palembang meliputi fungsi *sales counter*, fungsi administrasi, dan fungsi pengiriman sehingga penulis memberikan usulan perancangan untuk menambahkan fungsi kassa, fungsi gudang dan fungsi akuntansi dalam sistem penerimaan kas perusahaan.
2. Dokumen yang digunakan dalam sistem penerimaan kas atas penjualan tunai pada PT Kurnia Persada Mitra Mandiri Palembang yaitu faktur penjualan tunai dan surat jalan. Dalam hal ini, penulis memberikan usulan perancangan untuk menambahkan dokumen berupa faktur penjualan COD yang berguna dalam transaksi penjualan COD perusahaan dan dokumen rekapitulasi harga pokok penjualan yang digunakan fungsi gudang untuk mencatat harga pokok penjualan pada tiap periode (per bulan).
3. Catatan akuntansi yang digunakan dalam sistem penerimaan kas atas penjualan tunai pada PT Kurnia Persada Mitra Mandiri Palembang yaitu catatan penjualan pertanggal yang dibuat oleh fungsi administrasi. Oleh karena itu penulis memberikan usulan perancangan untuk menambahkan catatan akuntansi berupa jurnal penjualan, jurnal penerimaan kas, jurnal umum yang dipertanggungjawabkan oleh fungsi akuntansi. Selain itu, penulis juga memberikan usulan perancangan untuk menambahkan kartu persediaan dan kartu gudang yang dipertanggungjawabkan oleh fungsi gudang.

4. Sistem penerimaan kas atas penjualan tunai pada PT Kurnia Persada Mitra Mandiri Palembang terdiri dari prosedur order penjualan, prosedur penerimaan kas, dan prosedur pengiriman. Dengan adanya penambahan fungsi kassa dan akuntansi maka penulis memberikan usulan perancangan untuk menambahkan prosedur pencatatan penjualan tunai, prosedur pencatatan penerimaan kas dan prosedur pencatatan rekapitulasi harga pokok penjualan.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan, penulis berharap agar PT Kurnia Persada Mitra Mandiri Palembang dapat menerapkan sistem akuntansi penerimaan kas yang telah dirancang oleh penulis sehingga perusahaan dapat lebih efektif dalam menjalankan aktivitas usahanya. Dengan demikian, sistem penerimaan kas pada perusahaan akan lebih terkontrol dan proses pencatatan transaksi dapat disajikan lebih rapi dan akurat serta kualitas informasi yang dihasilkan dapat lebih dipercaya.